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Исполненные Духа мечты 
пианистки и ее страсть к Господу 

Когда я была маленькой, я предпочитала сидеть у 
своего фортепьяно и играть с игрушками. Я начала 
учиться музыке в возрасте пяти лет. В то время, 
просто услышав песню по телевидению или радио, 
я могла сыграть ее на слух. Я обогащала мелодию, 
добавляя аккорды. Позже я научилась петь и играть 
большие произведения, шедевры Бетховена и 
Моцарта, без музыкальной партитуры. 

В январе 1992 года, когда я была в 11-ом классе, 
по рекомендации своего дяди я зарегистрировалась 
в качестве члена Центральной церкви «Манмин». В 
том же году я стала аккомпаниатором хора «Звук и 
Свет». В 1994 году я также аккомпанировала хору 
«Иммануэль», а в 1997-ом – группе прославления 
«Аллилуйя». Став членом группы прославления 
«Аллилуйя» ,  я  участвова ла  в  з арубежных 
евангелизационных кампаниях д-ра Ли».     

Бог дал мне видение, что я должна стать 
лучшей пианисткой и аранжировщицей

Когда я начала играть в церкви, Бог дал мне 
пылкое сердце и четкое видение, каким должно быть 
прославление. Иногда я видела, как прославляю 
Господа, в то время как Он возвращается на землю, 
чтобы забрать меня. Наблюдая за выступлениями 
оркестра, хора и групп прославления, я горячо 
желала стать тем человеком, который способен 
возглавить музыкальное служение в церкви.    

Так как у меня была конкретная цель, то я, 
несмотря на свой занятый график, продолжала 
изучать такие жанры музыкального искусства, как 
игра на фортепьяно, хоровое пение, оркестровая 
музыка, аранжировка для струнных инструментов. Я 
делала музыкальную обработку специальных песен 
для групп прославления Комитета исполнительских 
искусств, что помогало мне совершенствовать свои 
способности. 

Во время хвалы и поклонения члены церкви 
могли слушать песни, которые сопровождались 
сценическим действием.  Хотя я  и отдавала 
много усилий и времени аранжировке музыки, 
переложению ее на ноты, моя работа еще не 
получила публичного признания. Только Бог знал о 
том, что я делала. Но я занималась этим с радостью, 
изо всех сил стараясь добиться своей цели.     

Бог видел мои дела и позволил мне получить 
знаки признательно сти и благодарно сти за 
сделанный мною вклад в жизнь церкви. Бог Отец 
наблюдал за тем, как я, оставаясь в тени, помогала 
группам прославления с аранжировкой музыки, 
переложением ее на ноты. Это помогло мне обрести 
большую веру и надежду на Небеса.

Я  бы ла  благ о с л ов лена  р а б от ой  на д 
музыкальным оформлением Богом данных песен

В то время как я усердно исполняла свои 
обязанности и серьезно относилась к своей 
христианской жизни, я столкнулась с испытаниями 
в  семье.  Старший пастор д-р  Джей Рок Ли 
опечалился, увидев мою семью. В тот момент я 
приняла решение быстрее измениться и стать его 
опорой.   

В 2009 году, учась в магистратуре, я прошла 
еще один музыкальный курс – курс композиции 

прикладной музыки, а на предшествующей ступени 
обучения я специализировалась на классической 
фортепьянной музыке.   

Однажды пастор Хиджин Ли, которая возглавляет 
Комитет исполнительских искусств, дала мне пленку 
и попросила переложить на ноты записанную на ней 
музыку. Она сказала, что песня была дана Богом. На 
пленке были записаны красивые стихи и мелодия, 
вдохновленная Богом. Я с трепетом думала: «Сам 
Бог дал нам эту песню!». Я слушала запись вновь и 
вновь и, молясь, перекладывала мелодию на ноты.

С тех пор, из более чем 140 данных Богом песен, 
я переложила на музыку стихи и сделала партитуры 
для 130-ти композиций. Они исполняются на 
богослужениях, на праздновании Пасхи; эти 
песни вошли в программу, подготовленную по 
случаю очередной годовщины церкви, их поют на 
новогоднем праздничном собрании. Они звучат в 
сольном и хоровом исполнении во время многих 
выступлений. В настоящее время в книжном 
магазине церкви «Манмин» уже есть в продаже 
четыре альбома под названием «Коллекция 
Манмин». Все это могло быть сделано только по 
благодати Божьей.   

Песни, данные Богом, написаны в разных 
музыкальных жанрах, включая классическую 
музыку, традиционные корейские мелодии и 
прикладную музыку. Их невозможно обработать, 
владея только одним из этих музыкальных жанров. 
Поэтому Бог Отец направлял меня так, чтобы 
вооружить знаниями и способностями работать 
во всех этих жанрах, и дал мне силы выполнить 
полученное поручение.   

Я на деюсь,  что  буд у  спос обс твовать 
пробуждению всех наций 

Когда я перекладываю на ноты данные Богом 
песни и играю их, от избытка чувств слезы текут по 
моему лицу. Мое сердце переполняется благодатью 
и любовью Бога.   

Старший пастор Центральной церкви «Манмин» 
д-р Джей Рок Ли говорил, что достоверность 
Библии подтверждена множеством свидетельств. 
Он верит во все,  что написано в Библии,  и 
демонстрирует силу Божью через знамения, чудеса 
и могущественные деяния. Но его очень огорчает, 
что некоторые песни прославления, исполняемые 
христианами, не отличить от мирских. Это было 
в его сердце, и, молясь, он получил удивительную 
благодать. Моисей слагал песни для Израильтян, 
чтобы они не забывали о Законе Божьем и деяниях 
Его любви; точно так же и для церкви «Манмин» 
Бог дает песни, которые в конце времен исполняли 
бы члены «Манмин» всей земли.  

Богом данные песни утешают сердца членов 
церкви и дают им силу и надежду на Небеса. Они 
побуждают их каяться и меняться. Я надеюсь, 
что они будут пробуждать души во всем мире и 
коснутся сердец неверующих, позволив им признать 
Бога.  

Я исполнила свой драгоценный долг, но Бог всегда 
дает мне что-то хорошее, отвечает на мои молитвы 
и благословляет меня. Я воздаю благодарность и 
славу Богу Отцу, Господу и Святому Духу. 

Диаконисса Джин Ли 
(член Ханаанской миссии 2-1)  

жила на острове Канхвадо, куда ее 

мама, школьная учительница, была 

переведена на работу. Ей приходилось 

ездить в Аньян, чтобы брать уроки игры 

на фортепьяно. Поездка с Канхвадо до 

Аньяна и обратно занимала пять часов. 

Она добиралась автобусами, с четырьмя 

пересадками. Но это не вызывало у 

нее ни усталости, ни напряжения. А все 

потому, что, когда ей было еще десять 

лет, она приняла твердое решение стать 

пианисткой.     

Сейчас она служит Богу, играя на 

фортепьяно во время воскресных 

утренних служений и является лидером 

музыкантов группы «Аллилуйя». В 

2012 году  она стала генеральным 

менеджером Комитета исполнительских 

и с к у с с т в .  И ,  б о л е е  т о г о ,  о н а 

перекладывает на ноты прекрасные 

песни, данные Богом, и пишет к ним 

аранжировки.        

«Восстань, светись, Иерусалим, ибо пришел свет твой, и слава ГОСПОДНЯ взошла над тобою. Ибо вот, тьма покроет землю, 
и мрак – народы; а над тобою воссияет ГОСПОДЬ, и слава Его явится над тобою. И придут народы к свету твоему, 
и цари – к восходящему над тобою сиянию. Возведи очи твои и посмотри вокруг: все они собираются, идут к тебе; 

сыновья твои издалека идут и дочерей твоих на руках несут» (Книга пророка Исаии, 60:1-4).

Возглавить Благовестие всему миру, 
будучи духовными воинами, вооруженными

Пятигранным Евангелием святости, и находиться 
в самой гуще огненных деяний Святого Духа

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Дорогие братья и сестры,
Бог Отец дал нам видение о том, что эта церковь 

восстанет и будет светиться, излив свет истины на 
мир, который находится во тьме грехов и зла. Он 
Сам направлял церковь с тем, чтобы она восстала и 
светилась для исполнения миссии национальной и 
всемирной евангелизации. Начало 2010 года стало 
отсчетом третьего этапа взлета церкви. С того 
времени в усиливающемся потоке духа многие люди 
получили спасение, и многих из них Бог благословил 
стать людьми духа и полного духа,  которые 
прославляют Бога.

К тому же Бог дал нам Свой изначальный свет, 
который обладает силой менять людские сердца. 
Взрывная сила, проявляемая через пастора, стала 
прочным основанием для строительства Святилища, 
отражающего красоту Бога. В 2012 году Центральная 
церковь «Манмин» отметит свой 30-летний юбилей. 
С самого начала года нас ждут благословения, 
подготовленные Богом, которые выходят за пределы 
нашего воображения. Итак, какие благословения 
приготовлены для нас в 2012 году?

Во-первых, Бог хочет благословить нас, чтобы 
мы возвеличили Его имя. 

Бог очень многое сделал для того, чтобы дух и 
души прихожан церкви процветали и здравствовали. 
В частности, в 2011 году Он позволил членам 
общины, приняв участие в семинаре лидеров групп, 
осознать, на каком уровне веры они находятся, и 
восполнить то, чего им еще недоставало. Теперь Бог 
будет изливать благословения на церковь в целом и 
на каждого в отдельности, так как они соответствуют 
определенным духовным требованиям. 

Так что в 2012 году, я надеюсь, вы не только 
получите благословения в духе и теле и прославите 
Бога, но также станете свидетелями Живого Бога 
и будете двигаться вперед по пути к Новому 
Иерусалиму.            

Во-вторых, церковь провозгласит Евангелие 
святости всему миру.

Апостолы и члены ранних церквей активно 
распространяли Евангелие с помощью деяний 
Святого Духа. Это послужило импульсом для 
признания христианства официальной религией 
Римской империи, после чего Евангелие быстро 
распространилось по всему миру. Грех и зло день за 
днем все больше и больше порочат этот мир. Очень 
трудно найти в нем свет. Церкви переживают упадок 
даже после Реформации. 

В конце времен Бог основал Центральную церковь 
«Манмин» и поручил ей национальное благовестие, а 
также всемирную миссию нести Евангелие святости 
даже в самые отдаленные уголки земли. По этой 
причине церковь никогда не прерывала своего 
литературно-публицистического служения, а именно 
издания книг и газет, а также вещательного служения. 
И, как следствие, в настоящее время церковь имеет 
около 10-ти тысяч дочерних и совместных церквей 
в Корее и за ее пределами. В нынешнем 2012 году 
Центральная церковь «Манмин», подобно апостолам 
и ранним церквям, посредством деяний Святого Духа 
будет свидетельствовать о Евангелии святости всему 
миру и внесет большую лепту в расширение Царства 
Божьего.   

В-третьих, мы будем строить святилище, 
достойно прославляющее Бога на этой земле. 

Богу угодно, чтобы святилище было красивым не 
только внешне, но чтобы оно также было наполнено 
Его славой и в нем провозглашалось Слово Жизни. 
Он дал больше силы пастору и увеличил веру членов 
церкви, чтобы явить Свою славу всему миру через 
святилище, построенное Его освященными детьми. 

Это время приближается. Бог построит угодное Ему 
святилище руками Его истинных детей, чьи сердца 
уподобились Его сердцу. Благодаря этому святилищу, 
Богом будут восхищаться даже мирские люди. Я 

воздаю всю благодарность и славу Богу Отцу за 
землю для Ханаанского святилища, которое является 
точкой отсчета в строительстве Великого Святилища. 
Я вновь выражаю сердечную благодарность Богу 
– Тому, Кто даст нам финансовые благословения 
и будет трудиться вместе с нами в течение всего 
времени строительства.    

В-четвертых, мы направим бесчисленное 
количество душ в руки Господа, являя мощную и  
удивительную силу.

Мы живем в конце времен, когда знания возросли, 
а грех и зло приняли угрожающие размеры. В такой 
момент нам нужна сила Божья, чтобы расширить 
Царство Божье.  

В Евангелии от Иоанна, 14:12, Иисус сказал: 
«Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, 
дела, которые творю Я, и он сотворит, и больше сих 
сотворит», и в соответствии с этим Бог показывает 
Свою невообразимую силу с самого основания 
церкви и меняет сердца людей. С началом нового 
2012 года мы будем идти вперед, в христианские 
общины Кореи и мира. Подлинность сказанного 
Господом будет подтверждена наивысшей силой, 
для которой нет ничего невозможного. Эта сила 
изменит сердца людей, посеет в них веру и выведет 
бесчисленное количество душ на путь к спасению.    

Бог есть Свет, и Он желает, чтобы мы уподобились 
Е м у.  О н  т а к ж е  хоч е т,  ч т о б ы  м ы  о бл а д а л и 
совершенной верой, избавившись от лживого и 
коварного сердца и побеждая все искушения с 
радостью и благодарением. Он желает дать нам все, 
о чем мы просим, и разделить с нами любовь на 
потрясающе красивых Небесах.  

2012 год – это год, в котором церковь отпразднует 
свое 30-летие. Я молюсь именем нашего Господа, 
чтобы в наступающем году вы были востребованы 
в работе для Царства Божьего, осознавая огромную 
любовь Бога и воздавая Ему великую славу. 

Новый 2012 год: видение церкви «Манмин»
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1. Прочие, которые не знают глубин сатанинских 
Под теми, «которые не держат сего учения», 

подразумеваются вновь уверовавшие Фиатирской 
церкви, еще не живущие по Слову Божьему. Они 
усердно слушают проповедуемое Слово Божье 
и все же не обладают настолько сильной верой, 
чтобы соблюдать его. Господь говорит, что они не 
знают глубин сатанинских. В наши дни эти слова 
применимы к людям, которые исповедуют религии, 
культивирующие идолопоклонство, но не осознают, 
что это – работа сатаны.  

Если мы не знаем законов, то не исключено, что мы 
нарушим их и получим за это наказание. То же самое 
происходит и в духовном мире. Если мы не знаем 
Закона Божьего, мы можем поддаться на искушения 
сатаны и преступить Закон Божий. Конечно, за одно и 
то же преступление люди получат разное наказание, 
в зависимости от того, на каком уровне веры они 
находятся.  

Например, когда Субботу, День Господень, не 
хранит человек, делающий первые шаги в вере, и 
когда так же поступает прихожанин со сравнительно 
высоким уровнем веры, то тяжесть совершенного 
ими греха оценивается по-разному. Одно дело, когда 
человек веры судит других, сплетничает, и совсем 
другое, когда в этом участвует новообращенный, 
который не знает еще истины. Человек веры точно 
знает, что судить и злословить брата – это большой 
грех; в такой ситуации он становится судьей. Но если 
он будет и дальше грешить таким же образом, то он 
даст сатане еще больше оснований для обвинений 
(Посл. Иакова, 4:11).      

Словом, духовный мир имеет разную глубину. 
Соответственно этой глубине различаются и дела 
сатаны. Однако новообращенные еще не познали 
глубин духовного мира. Поэтому Господь говорит, что 
они не знают и глубин сатанинских. 

   
2. То, что имеете, держите, пока приду   
Члены Фиатирской церкви находились на низком 

уровне веры; они не знали еще глубин сатанинских, 
и их духовные глаза пока не были открытыми. Им 
недоставало сил соблюдать Слово Божье. Они любили 
мир, хотя и утверждали, что любят Бога. Они по-
прежнему не изжили в себе ветхого человека.  

Если сравнить это со стадиями физического 
развития человека, то они были похожи на младенцев, 
питающихся молоком или кашкой. Вот почему 

Господь говорит Фиатирской церкви: «Не наложу на 
вас иного бремени». Он сказал им держать то, что 
они имеют, пока Он, как это написано в Откровении, 
2:25, не придет. Господь не просит их достичь более 
глубокого уровня, стать, к примеру, освященными и 
получить силу. Он говорит им держать то, что они 
имеют, то есть тот уровень веры, который был у них, 
чтобы они могли обрести спасение.  

Но мы не должны заблуждаться, полагая, что 
можем оставаться на том же уровне веры, на котором 
находимся теперь. Если мы ленимся и думаем: «Уже 
и так нормально. Буду отдыхать», то это все равно 
что, сидя в лодке, плывущей против течения реки, 
перестать грести веслами. Вы будете просто снесены 
потоком воды назад. И особенно сейчас, когда конец 
времен близок, мы должны знать, что лень, желание 
оставаться на достигнутом уровне веры, приведут к 
серьезной деградации.               

3. Кто побеждает и соблюдает дела Мои до 
конца, тому дам власть над язычниками 

Господь дал совет членам Фиатирской церкви, 
которые обладали верой младенцев. А потом Он дал 
им обещание. Он сказал: «Кто побеждает и соблюдает 
дела Мои до конца, тому дам власть над язычниками». 
Здесь «побеждать» означает одержать победу над 
врагом, дьяволом и сатаной, который управляет 
миром. Иными словами, это значит избавиться от дел 
тьмы, соблюдая Слово Божье, являющееся истиной, и 
жить во свете.   

Далее, сказано «дела Мои», что указывает на деяния 
Господа. Соблюдать дела Его – значит угождать Богу, 
повиноваться Слову Божьему, как это делал Иисус, и 
расширять Царство Божье, спасая многие души. 

Го сподь  говорит:  «…тому дам власть  над 
язычниками». То есть даст господство над врагом 
дьяволом, у которого есть власть управлять людьми 
этой земли. 

Бог, как написано в Книге Бытия, 1:28, позволил 
Адаму владычествовать над всем. Однако сатана 
совратил Адама, и тот ослушался Бога, передав свою 
власть врагу, дьяволу и сатане (От Луки, 4:5-6).

Враг, дьявол и сатана, не может применить эту 
власть к побеждающим, то есть к тем кто уподобился 
Богу, живя по Слову Божьему, которое и есть истина. 
Иисус пришел на эту землю. Он был распят на кресте 
и погребен. Но Он воскрес на третий день и разрушил 
власть смерти. Поэтому те, кто принимают Иисуса 
своим Спасителем, освобождаются от власти врага 
дьявола и получают право стать детьми Божьими (От 
Иоанна, 1:12).     

А став детьми Божьими, они не должны дружить с 
тьмой, над которой властвует враг сатана, им следует 
жить по Слову Божьему, которое принадлежит 
свету. Это и значит соблюдать дела Господние. Они 
побеждают врага, дьявола и сатану, и живут во свете.  

Однако дьявол всеми возможными путями старается 
помешать нам жить в истине и вернуть назад в мир. 
Дьявол сеет сомнения в нас, чтобы мы не обрели веру. 
Он заставляет нас любить мир больше, чем Бога. Он 
вынуждает нас следовать мирским тенденциям, а не 
воле Божьей. 

Чтобы оградить себя от козней сатаны, мы должны, 
страстно молясь, исполняться Святым Духом. И, кроме 
того, нам нужно получить силу Свыше, избавиться от 
всех форм зла и жить по Слову Божьему. Лукавый, как 
сказано в 1-м послании Иоанна, 5:18, не прикоснется 
к детям Божьим, которые стали освященными. Чем 

больше мы живем по Слову, тем больше нам дается 
силы и власти. Тогда мы сможем легко управлять 
врагом, дьяволом и сатаной, правящим этим миром.       

4. И будет пасти их жезлом железным  
Здесь железный жезл символизирует власть, а 

глиняные сосуды – человека, созданного из праха 
земного. Слова «и будет пасти их жезлом железным; 
как сосуды глиняные, они сокрушатся» указывают на 
Бога, Который судит. Поначалу Бог сотворил человека 
живым духом. Он был благородным творением, 
созданным по образу Божьему. Но из-за греха дух его 
умер, и он стал дитем врага дьявола. Он превратился 
в не что иное, как глиняный сосуд. Поэтому под 
сосудами  глиняными, которые сокрушатся, имеются 
в виду те, кто не живут по Слову Божьему и 
принадлежат сатане. Они в итоге будут осуждены и 
оставлены.       

Из Евангелия от Иоанна, 12:48, мы знаем, что те, 
кто не принимают Слова Божьего, те, согласно Слову 
Божьему, будут судимы в последний день. Те же, 
кто посеял Слово Божье в свое сердце, побеждают 
и соблюдают дела Господа, получат власть Света, 
который сокрушает власть врага, дьявола и сатаны. 
Как и Господь, сказавший: «Я получил власть от Отца 
Моего», и мы также получим власть.  

Утренняя звезда – самая яркая из всех звезд, и 
она символизирует Господа. Поэтому сказанное: 
«И дам ему звезду утреннюю» означает, что так же, 
как Бог любит и признает Господа, Он признает 
Своими детьми и возлюбит тех, кто живут по Слову и 
побеждают сатану.  

Когда мы отрекаемся от всех форм зла и старательно 
живем по Слову Господа, тогда наш характер обретает 
сходство с характером Господа, и мы становимся 
людьми духовными. Мы становимся святыми и 
совершенными – такими же, как Иисус Христос, 
Сын Божий, и мы будем признаны сынами Божьими. 
Но если мы не станем жить по Слову Божьему и 
нас приберет к рукам дьявол, то нам не будет дана 
утренняя звезда. Мы не будем признаны детьми 
Божьими, и в конечном итоге мы не будем спасены. 

У Фиатирской церкви не было внутреннего роста. 
Ее члены в вере оставались на уровне младенцев. Они 
не могли получить обещанные награды в Царстве 
Небесном. Они обрели только обетование спасения. 
Мы не должны быть такими, как члены Фиатирской 
церкви.  

В Послании к Ефесянам, 4:13, говорится: «Доколе 
все придем в единство веры и познания Сына Божия, 
в мужа совершенного, в меру полного возраста 
Христова». Я молюсь во имя Господа, чтобы вы, 
продолжая расти, стали церквями и верующими, 
способными угодить Богу. 

                        (Продолжение в следующем выпуске)

Обращение Господа к 
Фиатирской церкви (3) 

«Вам же и прочим, находящимся в Фиатире, которые не держат сего учения и которые не знают так 
называемых глубин сатанинских, сказываю, что не наложу на вас иного бремени; только то, что имеете, 
держите, пока приду. Кто побеждает и соблюдает дела Мои до конца, тому дам власть над язычниками, 

и будет пасти их жезлом железным; как сосуды глиняные, они сокрушатся, как и Я получил власть
от Отца Моего; и дам ему звезду утреннюю. Имеющий ухо [слышать] да слышит, что Дух говорит церквам» 

(Откровение, 2:24-29)

Семь церквей (14)

Ефесская церковь 
Смирнская церковь 
Пергамская церковь
Фиатирская церковь
Сардийская церковь
Филадельфийская церковь 
Лаодикийская церковь 
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Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Я бы хотел, чтобы через 
интернет весь мир узнал 
о служении «Манмин»

Сергей Вельбовец является основателем журнала «IN VICTORY» (www.invictory.org). Это 
крупнейший в мире христианский портал, доступный русскоговорящим людям всего мира. 
Недавно он побывал в Центральной церкви «Манмин». Особая преданность Богу членов 
«Манмин» побудила его посетить церковь. Это дало нам возможность ближе познакомиться 
с его медиаслужением, а также отношением к служению церкви «Манмин».        

Сергей Вельбовец  
(Президент медиагруппы 
«In Victory», Канада)

1. Могли бы вы рассказать нам о себе и о своем 
служении?

Меня зовут Сергей Вельбовец. Я являюсь основателем 
и президентом «In Victory Media» (www.invictory.org), 
а также «Christian Telegraph» (www.christiantelegraph.
com). Около 20-ти лет назад Бог дал мне видение того, 
как распространить Евангелие с помощью высоких 
технологий 21-го века. Как только представилась эта 
возможность, я создал такие христианские веб-сайты, 
как «In Victory» и «Christian Telegraph». В настоящее 
время эти веб-сайты каждый месяц посещает более 
миллиона пользователей, говорящих на английском 
и русском языках, из 80-ти стран мира. Я верю, что 
интернет играет крайне важную роль в распространении 
Евангелия во всем мире.       

2. Какова реакция пользователей интернета, 
познакомившихся со служением «Манмин»?

«Какой он ,  истинный христианин?»  –  люди 
проявляют пристальный интерес к этому вопросу. И, 
отвечая на ваш вопрос, скажу, что статьи о Центральной 
церкви «Манмин» и старшем пасторе д-ре Джей Роке 
Ли оказали большое влияние на нетизенов [слово, 
заимствованное из английского языка и применяемое 
к юридическим и физическим лицам – пользователям 
интернета, активно вовлеченным в виртуальное 
сообщество]. Многие величают себя христианами, но 
их жизнь в вере меняется только к худшему или идет 
неверным путем, и как христиане они проявляются 
лишь в незначительных поступках. Однако члены 
«Манмин» явно показывают, какими должны быть 
настоящие христиане, и множество людей узнали об их 
искренней преданности Богу. Они также обращаются 
с молитвенными просьбами к д-ру Ли, желая испытать 
мощные деяния Божьи, явленные в этой церкви.    

3. Не могли бы вы привести один из примеров 
исцеления, полученного читателями вашего 
портала через молитву д-ра Ли?

На веб-сайте «In Victory» вы можете разместить свою 
молитвенную просьбу к д-ру Ли. Когда преподобный 
д-р Ли молится об этих молитвенных прошениях, 
люди, получив исцеление и ответы, воздают славу 
Богу. Свидетельств множество, но я особо хотел бы 
рассказать об одном из них. Сын пастора заболел такой 
серьезной легочной болезнью, что она не поддавалась 
лечению даже в условиях госпиталя. Через «In 
Victory» он попросил о молитве д-ра Ли. После того 
как они трижды получили молитву, сын пастора был 

полностью исцелен. После этого пастор купил большое 
количество книг д-ра Ли и раздал их детям, лежащим 
в госпиталях, говоря их родителям: «Ваши дети тоже 
могут выздороветь, если вы, прочитав эти книги, будете 
молиться».

4. Почему  вы два  года  подряд  называли 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли одним из 10-
ти наиболее влиятельных христианских лидеров?  

Потому что его служение в настоящее время 
охватывает весь мир, и это должно быть оценено. 
Пасторы всего мира хотят на собственном опыте 

испытать те чудеса и плоды, которые есть в «Манмин». 
Я верю, что преданная христианская жизнь д-ра Ли, о 
которой должны узнать служители всех стран, зажжет 
огонь пробуждения христианства во всем мире.       

5. Какие впечатления оставил у вас визит в 
Центральную церковь «Манмин»?

Я думаю, Центральная церковь «Манмин» получает 
импульс от взрывной силы, проявляемой через д-ра 
Джей Рока Ли, который любит членов церкви больше, 
чем свою семью. Прихожане церкви любят храм Божий 
так же, как свои собственные тела. Они стремятся к 
освящению и силой берут Новый Иерусалим, отдавая 
этому все свое сердце, разум и душу. Впечатляет, в 
частности, то, что члены церкви бескорыстно готовят 
и проводят различные мероприятия. Я убежден, что 
Центральная церковь «Манмин» возглавит пробуждение 
в мире, так как церковь показывает хороший пример 
истинной христианской жизни тем, кто стал теплым 
в вере и не служит Богу искренне. Роль Центральной 
церкви «Манмин» продолжает оставаться ключевой.  

 

6.  К ак овы перспек тивные  планы вашего 
служения?

Я публикую ново сти о  Центральной церкви 
«Манмин» в средствах массовой информации по сей 
день. И эти новости распространяются в виртуальном 
сообществе. Англо- и русскоговорящие пасторы 
желают больше знать об этом служении. Я бы хотел 
через интернет связать пасторов мира с Центральной 
церковью «Манмин». Видя, как люди, познакомившись 
с «Манмин», получают благодать и становятся овцами 
паствы «Манмин», я понял провидение, данное этой 
церкви. Я стремлюсь к широкому распространению 
подобных могущественных деяний Божьих.     

7. Что бы вы хотели сказать д-ру Ли?

Я видел многих влиятельных пасторов из разных 
стран мира, но я не встречал пастора, который, как 
д-р Ли, 24 часа в сутки служил бы членам церкви. Я 
думаю, что Бог знал его сердце и поэтому дал ему 
Свою силу, благословения и пробуждение. Многим 
пасторам необходимо познакомиться с его служением, 
с его отношением к служению и с тем, как заботиться 
о пастве. «In Victory» приложит все усилия для того, 
чтобы о его служении узнали пасторы всего мира.     


